



VOICI L'AGNEAU DE DIEU !

Jean, l'évangéliste aux vues très profondes, nous présente Jésus à travers un titre symbolique : il est, selon lui, l'Agneau de Dieu.

Du point de vue synchronique, il y a lieu de dire que l'expression « Agneau de Dieu », typique de saint Jean, résulte d'un souvenir de la passion retenu par l'évangéliste. L'on sait que saint Jean était présent au pied de la croix (Jn 19, 26). Il n'y était pas en spectateur, mais en vrai Maître. D'ailleurs durant la Cène, il s'était penché vers la poitrine du Maître (Jn 13, 25), comme pour communier intimement à la passion de celui-ci. Pour lui, Jésus est mort comme un agneau. C'est ce souvenir de la passion qui deviendra, par la suite, un titre qu'il appliquera à Jésus.

Du 18 au 25 janvier, c'est la semaine pour l'unité des chrétiens ! C'est important pour les chrétiens de toutes les confessions de se réunir et de prier pour l'unité de l'Église. C'est une occasion pour chacun d'entre nous de voir notre foi commune et de travailler ensemble pour promouvoir la paix et la compréhension entre les peuples.

Prions pour que l'Église soit unie et forte et qu'elle puisse annoncer l'Évangile à tous les peuples.

Prions pour les chrétiens qui sont persécutés pour leur foi, qu'ils trouvent la force et la consolation dans leur épreuve.

La semaine de prière pour l'unité des chrétiens est l'occasion pour nous de nous unir à la prière de Jésus pour l'unité de ses disciples.

Abbé Boris Kévin TCHIBOUELA, vicaire

NOTEZ BIEN

Dimanche 25 janvier : quête impérée pour les séminaires. En 2025-2026, les 8 diocèses d'Île-de-France comptent près de 130 séminaristes et jeunes en année de fondation spirituelle. La prise en charge financière de leur formation est intégralement assumée par les dons des fidèles. Une journée de formation coûte 90 €.
www.oeuvredesvocations.fr

Le **Festival Chrétien du Cinéma** de Bois-Colombes vous propose sa 38^e édition sur le thème « Ensemble, vivons la musique ».

Samedi 24 janvier :

- 14h30 : **Divertimento**, film de Marie-Castille Mention-Schaar (2022)
- 16h30 : Débat
- 17h30 : **Le Concert**, film de Radu Mihaileanu (2009)
- 20h30 : Dîner du festival dans les salles paroissiales de Notre-Dame de Bon-Secours (www.helloasso.com/associations/festival-chretien-du-cinema-de-bois-colombes)

Dimanche 25 janvier :

- 14h30 : **En fanfare**, film d'Emmanuel Courcol (2024)
- Célébration œcuménique à Bon-Secours festivalchretienducinema92@gmail.com
<https://bonsecoursetsaintmarc.org/>

Rencontre des soignants : jeudi 5 février. Messe à 19 heures, apéritif dinatoire, topes, échanges. Interventions de Mgr Matthieu Rougé et de Benoît de Sarcus, chef de service maternité à l'hôpital de Nanterre.

Immaculée Conception, 63 rue du Dôme à Boulogne. Inscription obligatoire : pastorale.sante@diocese92.fr

ZOOM SUR

L'ESPRIT SAINT, UN ESSENTIEL DE LA VIE CHRÉTIENNE

Après dix-neuf enfants en décembre à Sainte-Marie des Vallées, plus de soixante enfants, jeunes et adultes se préparent à recevoir samedi prochain le sacrement de la Confirmation. Autant de paroissiens demandant à Dieu de les affermir dans la foi par les dons de son Esprit Saint, fondamentaux pour une vie chrétienne authentique.

Si certains perçoivent encore parfois la Confirmation comme l'achèvement de l'initiation chrétienne, la fin d'un parcours obligé, de plus en plus de personnes comprennent aujourd'hui que c'est en réalité un commencement, une véritable naissance à une vie renouvelée, inspirée et animée à chaque instant par le souffle de l'Esprit.

De même que la venue de l'Esprit Saint sur les apôtres le jour de la Pentecôte est déterminante et marque le début du temps de l'Église, notre vie chrétienne trouve son âme dans l'Esprit Saint reçu lors de notre Confirmation. C'est dans l'Esprit que nous apprenons à découvrir Jésus-Christ, à Le connaître, à L'aimer, à Le rencontrer dans l'Eucharistie, à L'adorer.

Comme en témoignent les confirmands de la paroisse, il n'y a pas d'âge pour recevoir l'Esprit Saint. Tout baptisé peut demander le sacrement de Confirmation, dès l'âge de sept ans et tout au long de sa vie. Nul besoin d'avoir déjà reçu la Communion pour préparer sa Confirmation, au contraire ! Le feu de l'Esprit Saint reçu nous aidera à comprendre le mystère eucharistique, ce moment si précieux où nous reconnaissions que Dieu est présent dans la Communion.

Si ce n'est déjà fait, demandons dès aujourd'hui à recevoir l'Esprit Saint pour vivre de l'Esprit et témoigner autour de nous de son action dans nos vies !

Stéphanie Souliard

Les prêtres prient les Laudes à Saint-Urbain à 8 heures du mardi au vendredi, à 8h45 le samedi. Tous ceux qui le souhaitent peuvent participer à cet office.

Dimanche 18 janvier à 15h30 à Saint-Urbain : concert du Chœur et Orchestre de Chambre Telemann. Au programme : *Exsultate Jubilate* et *Messe pour la Sainte Trinité* de Mozart, *Magnificat* en sol mineur de Vivaldi. Entrée libre. Libre participation.

Lundi 19 janvier à 20h15 au Théâtre Armande Béjart à Asnières : « La face cachée de la GPA », suivi d'un débat et d'un cocktail léger, avec Bernard de La Villardière notamment, producteur du film.

Entrée libre sur inscription : my.weezevent.com/la-face-cachee-de-la-gpa-asnieres

Université de la Vie : mardis 20, 27 janvier et 3 février 2026 à 20h30 à la Maison paroissiale. Un cycle de formation bioéthique en 3 séances, ouvert et accessible à tous, Alliance VITA nous invite à réfléchir ensemble sur des enjeux majeurs de notre temps, avec un thème et des intervenants renouvelés chaque année. Renseignements et inscriptions : universitedelavie.fr

Prochaines pauses Randonnée biblique à la Maison paroissiale : jeudi 22 janvier café à 8 heures suivi de la Messe, mardi 27 janvier apéro/tisane de 20h30 à 21h30, jeudi 19 mars goûter de 16 heures à 17 heures.

Ateliers d'aide numérique : un groupe de cinq étudiants en école d'ingénieur en informatique propose trois ateliers d'aide au numérique les samedis 24 janvier, 7 et 14 février à 15 heures à la Maison paroissiale. Nous vous invitons à venir avec votre ordinateur. Contact : 07 86 61 01 63

Patronage de Sainte-Marie des Vallées pour les enfants de 6 à 12 ans - vacances de février

Les inscriptions sont ouvertes pour la semaine du 23 au 27 février de 8h30 à 18h30. Ateliers culturels et de création, multisports, grands jeux, temps spirituel... Inscription sur patronage.jag@stusmv.fr

FRAT : la paroisse monte un groupe pour le FRAT de Jambville du 22 au 25 mai qui concerne les jeunes de 4^e et de 3^e. Plus d'informations sur le site internet de la paroisse stusmv.fr

Le carnet de la semaine :

BAPTÈMES : Milo et Thelma JOUSSE, Louis et Thimothée LECORNÉ, Hugo GRANGE DA COSTA

OBSÈQUES : Michel FERRANDO TELLO

Le carnet de la semaine :

BAPTÈMES : Andria ORAZY, Joséphine JOHANET, Thais de PORET, Isaure et Olympe LANDAULT

OBSÈQUES : Robert JAILLARD

	Saint-Urbain	Sainte-Marie des Vallées	St André - Ste Hélène
Messes dominicales			
Samedi			
Dimanche	9h30 ¹ -11h 18h	10h30	18h
Messes en semaine			
Lundi	9h ³ et 19h		
Mardi	9h ²⁻³ et 19h		19h ³
Mercredi	9h ³ et 19h		
Jeudi	9h ³ et 19h	9h	
Vendredi	9h ³ et 19h		
Samedi	10h		
Confessions			
Mardi			18h-19h ³
Mercredi		18h - 18h45 ³	
Jeudi	17h30-18h45		
Samedi	10h30-12h		
Adoration Hors obsèques			
Lundi	9h30-19h		
Mardi	9h30-19h		18h-19h ³
Mercredi	9h30-19h		
Jeudi	9h30-19h	19h30-minuit	
Vendredi	14h-19h		
Samedi	10h30-12h		
Accueil			
Mercredi	10h-12h		
Samedi	10h-12h	du lundi au samedi de 9h à 12h ³	
Secrétariat			
	du lundi au vendredi 9h - 12h		

¹ selon le Missel de 1962 / ² suivi du chapelet / ³ hors vacances scolaires
Vous pouvez contacter le secrétariat pour rencontrer un prêtre.

Pour les baptêmes, contacter l'accueil trois mois à l'avance.
Pour les baptêmes des enfants à partir de 4 ans, neuf mois à l'avance.
Pour les mariages, un an à l'avance.

Saint-Urbain
Place de la Liberté
92250 La Garenne-Colombes
tél : 01.42.42.87.71

site : stusmv.fr
mail : paroisse@stusmv.fr

Sainte-Marie des Vallées
13 rue Pierre Virol
92700 Colombes
tél : 01.42.42.24.96

 facebook.com/stusmv
 St Urbain - SMV
 youtube.stusmv.fr